



PALACE POST

HOTEL NEWS

KEMPINSKI PALACE ENGELBERG · TITLIS SWISS ALPS

INSIDER TIP GERSCHNIALP

GEHEIMTIPP GERSCHNIALP



Nur wenige Minuten mit der nostalgischen Standseilbahn oder eine kurze Wanderung mit etwas Steigung – und schon tauchen Sie ein in eine andere Welt: Auf 1300 Metern über Meer liegt die Gerschnialp, ein sonniges Hochplateau mit Blick auf die mächtigen Engelberger Gipfel wie den Hahnen und die Spannörter.

Die Gerschnialp ist ein Geheimtipp für alle, die Natur, Ruhe und authentisches Alpleben lieben. Ein gemütlicher Spaziergang durch die Wälder oder eine herzhafte Stärkung im Bergrestaurant ist alleine schon einen kleinen Ausflug auf die Gerschnialp wert. Auf den saftigen Wiesen weiden Kühe, und in einem kleinen «Hoflädeli» werden selbstgemachte Köstlichkeiten angeboten. Durch die abgelegene Lage bleibt die Hektik des Alltags unten im Tal.



Mit dem «Landart»-Pfad erleben Sie diesen Sommer die besondere Mystik der Gerschnialp. Auf einem Rundweg können Sie verschiedene eindruckliche Naturkunstwerke nationaler und internationaler Künstlerinnen und Künstler zum Thema «Ausblick – Einblick» entdecken.

Egal, ob Sie zu Fuss oder mit dem Velo unterwegs sind – die Gerschnialp ist ein Ort, der entschleunigt und die Seele berührt.

Just a few minutes with the nostalgic funicular or a short hike with a bit of an incline – and you'll find yourself in another world: At 1300 meters above sea level lies Gerschnialp, a sunny high plateau with a view of the majestic Engelberg peaks such as the Hahnen and the Spannörter.

Gerschnialp is an insider tip for anyone who loves nature, tranquility, and authentic alpine life. A leisurely stroll through the woods or a hearty meal in the mountain restaurant alone is worth a little trip to Gerschnialp. Cows graze on the lush meadows, and homemade delicacies are offered in a small "farm shop." Due to the secluded location, the hustle and bustle of everyday life stays down in the valley.

With the "Landart" path, you can experience the special mysticism of Gerschnialp this summer. On a circular route, you can discover various impressive works of natural art by national and international artists on the theme of "Outlook - Insight."

Whether you are on foot or by bike – Gerschnialp is a place that slows you down and touches the soul.





A NEW ADVENTURE POOL IS BEING BUILT AT SONNENBERG

AM SONNENBERG ENTSTEHT EIN NEUES ERLEBNISBAD



1928 wurde das Schwimm- und Freiluftbad Sonnenberg in Engelberg eröffnet und galt als Ikone der modernen Architektur. Weil es sogar das erste beheizbare Freiluftbad der Schweiz war, wurde die Anlage weitherum bewundert. Seit 1969 gehört auch ein Hallenbad zum Schwimmbad Sonnenberg. Aufgrund des schlechten Zustands der Anlage wurde ein Ersatzneubau dringend nötig.

Im Frühling dieses Jahres starteten die Baumeisterarbeiten des Projekts, das sich perfekt in die Landschaft am Sonnenhang von Engelberg einfügt. Es entsteht ein attraktives und familienfreundliches Erlebnisbad. Attraktionen wie zwei Rutschbahnen, eine Sprungturmanlage und ein ganzjährig benutzbares Warmwasseraussenbecken gehören zum nachhaltig gebauten Bad, das Ende Mai 2027 eröffnet werden soll.

Für alle Wasserratten, denen das Schwimmbad diesen Sommer fehlen wird, haben wir – zugegeben – ziemlich coole Alternativen: Wie wäre es mit einem Sprung in den kalten Trübsee? Das ebenfalls sehr erfrischende Horbisseeli beim Robinsonspielplatz ist zwar kein wirklicher Badetipp, doch Kinder lieben es, mit den Flossen zu fahren und die Zeit am Wasser zu geniessen. Bei schlechtem Wetter bietet sich zudem das Felsenerlebnisbad Eienwäldli an.

In 1928, the Sonnenberg swimming and open-air pool in Engelberg was opened and was considered an icon of modern architecture. As the first heated open-air pool in Switzerland, the facility was widely admired. Since 1969, an indoor pool has also been part of the Sonnenberg swimming pool complex.



Due to the poor condition of the existing facility, a replacement new building became urgently necessary.

In the spring of this year, the construction work for the project, which blends perfectly into the landscape on the sunny slope of Engelberg, began. An attractive and family-friendly adventure pool is being created. Attractions such as two slides, a diving tower facility, and a year-round usable warm outdoor pool are part of this sustainably built pool, which is scheduled to open at the end of May 2027.

For all water enthusiasts who will miss the swimming pool this summer, we have – admittedly – pretty cool alternatives: How about a jump into the cold Trübsee? The also very refreshing Horbisseeli near the Robinson playground is not really a swimming tip, but children love to play with fins there and enjoy time by the water. In bad weather, the Eienwäldli rock adventure pool is also a great option.



LIVIA NAEF DESIGNS THE NEW LADY IN RED UNIFORMS

LIVIA NAEF DESIGNT DIE NEUEN LADY IN RED-UNIFORMEN



Das Kempinski Palace Engelberg setzt bei den neuen Lady in Red-Uniformen mit Livia Naef auf eine lokale Designerin und nachhaltige Produktion. «Nachhaltigkeit ist der Kern meines Labels», sagt Livia Naef. Das Prinzip «weniger ist mehr» prägt ihre Arbeit. Entsprechend minimalistisch und schlicht sind die Uniformen. Die grösste Herausforderung bei dieser ehrenvollen Aufgabe war für Livia Naef das Vereinen von Design, Funktionalität und Nachhaltigkeit. «Die Uniform muss nicht nur gut aussehen, sondern auch bequem, pflegeleicht und langlebig sein – das alles unter einen Hut zu bringen, erfordert viel Feingefühl.»

With its new Lady in Red uniforms, the Kempinski Palace Engelberg has opted for a local designer and sustainable production with Livia Naef. 'Sustainability is the core of my label,' says Livia Naef. The principle of 'less is more' characterises her work. The uniforms are correspondingly minimalist and simple. The biggest challenge for Livia Naef in this honourable task was combining design, functionality and sustainability. 'The uniform not only has to look good, but also be comfortable, easy to care for and durable - reconciling all of this requires a great deal of sensitivity.'

